



Geothermie Rupertiwinkel GmbH

PRESSEMITTEILUNG

09. Juli 2021

Geplantes Geothermiekraftwerk in Kirchanschöring

Kirchanschöring. Die Bohr- und Testarbeiten an der ersten Bohrung des Geothermieprojekts Rupertiwinkel sind vor Kurzem beendet worden. Leider erfüllt die Bohrung nicht die Erwartungen, so dass das Geothermiekraftwerk auf Basis der momentanen Ergebnisse nicht wie geplant realisiert werden kann.

Aus diesem Grund wird die Projektgesellschaft Geothermie Rupertiwinkel GmbH (GTR) die Arbeiten an den weiteren Bohrungen zurück stellen. GTR ist nun dabei, unter Berücksichtigung der gewonnen Erkenntnisse das weitere Vorgehen zu bestimmen.

Weitere Informationen finden Sie unter: <http://www.georupertiwinkel.de/>

Geothermie Rupertiwinkel GmbH

MARCEL-BREUER-STRASSE 15
80807 MÜNCHEN

Infogtr@marubeni-edg.com
